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COMPTE RENDU DE REUNION du 22 septembre 2021 

Conseil de quartier de Vélizy-Bas 

Présents : 

Anne Chaudot ; Didier Arlot ; Serge Mouraret ; Yannick Guignard ; Catherine Despierre ; Pierre 

Testu ; Olivier Gillet, René Denisse 

Absents excusés : Jean-Louis Montagné ; Julia Esteves, Pierre-Adrien Steudler  

Compte rendu du conseil de quartier du 22 septembre 2021 

 Communication 
o Trombisnoscope sera distribué fin septembre / début octobre  

 Information : la Mairie a mis en place une complémentaire santé en place pour les habitants 
de Vélizy. 

 Circulation et stationnement : 

o Enquête zone bleue rue L.Hubert et possibilité de verbalisation : pas d’enquête prévue 
car peu de plainte. Il y a peu de verbalisation et les habitants ont observé des abus : 
peut-on faire une verbalisation avant l’été ou courant septembre ?  Pierre Testu 
=>transmis à la Police Municipale il y a une semaine.   

o Réfection de la rue A.Perdreau : On bouche les trous au fur et à mesure. Peut-on 
envisager une réfection de cette rue avec Chaville ? est-il prévu une réfection générale 
avec Chaville ? Frédéric Hucheloup => le sujet est envisagé à moyen terme 

o ONF ne veut pas mettre des poubelles partant du principe que chacun reprend ses 
déchets. La Mairie part du même principe. Pas de poubelle 

o Etang des écrevisses et ursine : il n’y pas de poubelle. Peut-on envisager de mettre en 
place des poubelles : la Mairie va étudier ce point avec L’ONF Frédéric Hucheloup => 
ONF ne veut pas mettre des poubelles partant du principe que chacun reprend ses 
déchets. La Mairie part du même principe. Pas de poubelle 

o Stationnement alterné rue Louis Girard: Question posée suite à une demande d’un 
riverain. Au Clos, il a été mis en place un stationnement unilatéral avec les chicanes ce 
qui casse la vitesse mais cela supprime des places de stationnement. Une réflexion est 
donc à mener pour la rue Louis Girard, rue Paul Doumer, rue de la libération et rue 
Eugène Jeanneton.  Frédéric Hucheloup => Cela ne peut être valable que si la totalité 
des habitants est d’accord. Ce n’est pas le cas. 
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Plan de circulation de toute la ville y compris Chaville : peut-on envisager une étude via 
un cabinet expert ?  Frédéric Hucheloup => n’est pas envisagé. Attention, certaines 
rues dépendent du département. 

Quel est le prix de voirie sur Vélizy bas en comparaison avec les autres quartiers => 
Frédéric Hucheloup : il s’agit d’un budget global sur la ville 

Il faudrait veiller à ce que le trottoir côté école rue Albert Perdreau soit dégagé 

Parking à Vélo : Il faudrait envisager un parking à Vélo côté Vélizy au bout de l’allée 
noire pour que les élèves qui prennent le bus 24 et 23 puissent garer leur vélo de 
manière sécuriser => Frédéric Hucheloup : le service voirie va examiner la faisabilité. 

Parking à vélo devant la poste est très peu accessible du fait de scooter prenant la 
place. La Mairie va vérifier l’arrêté municipal pour l’autorisation vis-à-vis des scooters 

o Accessibilité de la route fermée aux personnes handicapées et aux poussettes : le 
problème a été pris en compte et un rendez-vous a eu lieu avec l’ONF hier et il est 
prévu d’avoir un décroché. Le conseil de quartier remonte que cela concerne 5 
barrières : les 2 barrières de l’allée noire, les 2 barrières de la rue Morte-Bouteille et la 
barrière de l’ONF à l’angle de la rue Morte Bouteille et de l’allée noire (photos 
transmises) :  Frédéric Hucheloup => les barrières ont été commandées mais sont en 
attente de réception. Des aménagements sur le territoire de l’ONF sont difficiles du fait 
des autorisations nécessaires, mais l’aménagement est prévu. 

o A l’étang des écrevisses, l’annonce de la déviation mériterait d’être mise quelques 

dizaines de mètres en deçà du carrefour avec la rue M. Berteaux. Des véhicules qui 

respectent mal le STOP, surpris, continuent jusqu’à la rue sergent de Nève qu’ils 

empruntent à contre-sens (photo transmise) Frédéric Hucheloup => la demande vient 

d’être transmise au service 

o Câble de recharge véhicule électrique sur le trottoir. Il y a un risque d’accident. Peut-on 
faire une sensibilisation dans les Echos ? Il s’agit des câbles de recharge de particuliers 
qui trainent sur les trottoirs – Le conseil de quartier fera des photos qu’il enverra 

o Poubelles au bout de la rue Pierre et Marie Curie : La police municipale est passée 2 à 3 
fois. Frédéric Hucheloup => La Mairie va envoyer un courrier aux personnes concernées 
car cela peut être considérée comme un dépôt sauvage et donc condamnable 

 Animation Village des artistes aura-t-elle lieu début décembre ?  
 Problèmes des silures dans l’étang des Ursines. Il n’y a plus de canard ni de poule d’eau. Il 

est invasif et est peut-être responsable de la diminution des crapauds (quasiment plus 
depuis 3 ans). On ne peut rien faire car ce n’est pas considéré comme une espèce 
dangereuse. 

 Permanence à la poste à voir un samedi matin 
 Plaintes concernant les hélicoptères et avions qui passent de plus en plus : ce sujet sera 

abordé avec M le Maire, l’héliport et la base aérienne seront alors contactés. 
 Samedi soir difficile pour certains jeunes (bande venant de Meudon) : Pierre Testu => il faut 

toute suite appeler la police – Police municipale 0800078140 permanence de7h30 à 2h30 le 
matin sinon le 17 en permanence 

 Implantation des nouvelles caméras de vidéo-protection en cours d’étude :  Frédéric 
Hucheloup => il faut faire passer une fibre sécurisée. A priori aux entrées sorties du quartier 
et aux alentours de l’école. Vidéo verbalisation en cours  

 


